



児童生徒へのコロナワクチン接種の方針はあるか

町長 学校での集団接種はしない

あ び こ ひろまさ
我孫子 洋昌 議員

児童生徒へのコロナワクチン接種について

ますか

年者へのコロナワクチン接種方針はあります。

町長 関係機関と協議を行いつつ、引き続き情報の周知と、安全な実施体制の確保に努めたいと考えます。再質問 学校を接種会場とする考えはありますか。

映画『リスタート』公開に合わせた町の戦略について

質問 映画を観光・交流の推進、商業振興等につなげる具体的な戦略を伺います。

再質問 映画公開の初年度

に大きな手を打つのが大事かと思います。出演者や映画監督を「ふるさと大使」に委嘱するとか、制作支援のクラウドファンディングに協賛していただいた方々にもPRを担っていただくなれば可能ではありませんか」とは政策推進課長吉本興業を中心に出演者のプロモーション活動が行われ、そこで特產品のPRや、SNSでの発信をする取り組みが行なわれています。町としてはこの機会に下川町の魅力を発信したいということで、吉本興業へ職員を派遣する予定です。

町内での企業活動を維持拡大させる施策推進について

「フンペ」の閉館日と閉館理由

質問 子育て環境の整備に関して、「フレペ」が月曜休館で困るという声があります。対応を行いますか。

たいと考えています。

再開門 現在 二月八日

なつでいまとか小学生が夏の間、表で遊べる時間は

夕方6時までです。閉館時

ていただきたいと思います

算とかにも関わつてくるわ

つた環境をどのように作つ

理解をいただき、アイデアも

いかがなから進めていく
とが必要だと思っています。

九思

な業種、事業が行われてい
るということを把握するた
めに、平時においても取り
組むべきです。